



**Un nouveau drame a frappé la région de l'Adamaoua au Cameroun ce dimanche 28 avril 2024. Un accident de la circulation impliquant un bus de transport interurbain a coûté la vie à une dizaine de personnes sur la route nationale N°1 entre Ngaoundéré et Garoua, à la hauteur de la falaise de Mbé.**

Les premiers témoignages recueillis sur place font état de plusieurs victimes décédées et de nombreuses autres personnes blessées. Cet accident tragique rappelle un précédent drame survenu en août 2023, où un bus de la même compagnie avait été impliqué dans un autre accident ayant entraîné la mort de sept personnes et blessé seize autres passagers.

Les autorités n'ont pas encore commenté officiellement sur ce nouvel accident, mais les premiers éléments de l'enquête pointent du doigt l'excès de vitesse comme cause principale de ce tragique événement. En réaction à l'accident d'août 2023, la compagnie Touristique Express avait été suspendue pendant 15 jours par le ministère des Transports pour « l'exploitation des services de transport routier ».

La falaise de Mbé semble être devenue un lieu de tragédie récurrente impliquant cette compagnie de transport interurbain. Les habitants de la région réclament des mesures plus strictes pour assurer la sécurité des voyageurs et prévenir de nouveaux accidents.